



CaixaBank, patrocinador y socio financiero del BAXI Manresa esta temporada

- Josep Ma González, director territorial de CaixaBank en Catalunya, y Josep Ma Herms, presidente del Baxi Manresa, han firmado la renovación del acuerdo que vinculará a ambas entidades durante la actual temporada con el objetivo de hacer crecer el proyecto deportivo y social.
- La entidad financiera seguirá como partner oficial y socio financiero del Baxi Manresa con el objetivo de implicarse con el club y sus aficionados, así como seguir apoyando a una entidad deportiva de referencia en el territorio.

Manresa, 12 de febrero de 2024

CaixaBank y Baxi Manresa han firmado hoy, en el pabellón del Nou Congost, un nuevo acuerdo de colaboración mediante el cual la entidad financiera será *partner* oficial y socio financiero del club durante la vigente temporada. A través de este renovado compromiso, la entidad financiera reforzará su apoyo al club y su afición, dando herramientas para hacer crecer el proyecto deportivo y social de una de las entidades deportivas de referencia en el territorio.

Josep Mª González, director territorial de CaixaBank en Catalunya, y Josep Mª Herms, presidente del Baxi Manresa, han rubricado el acuerdo gracias al cual la entidad financiera contará con varias contraprestaciones que servirán para tener mayor presencia y visibilidad de marca en todos los soportes comunicativos, así como diferentes productos y servicios financieros para acercar el club a sus seguidores.

La renovación del patrocinio también da continuidad a la colaboración de la Fundación "la Caixa", a través de CaixaBank, con el club manresano desde hace más de once años. Mediante esta alianza, el Bàsquet Manresa podrá continuar su tarea de impulso del primer equipo y el baloncesto base, trabajando con el objetivo de potenciar el deporte como herramienta de cohesión social y haciendo llegar sus valores a los niños. Al mismo tiempo, el compromiso permitirá a la entidad financiera desarrollar, activar y coordinar conjuntamente acciones innovadoras dirigidas a jugadores y seguidores.

El director territorial de CaixaBank en Catalunya ha puesto de manifiesto "los valores compartidos entre la entidad y el club, como el esfuerzo, el trabajo en equipo, el talento o la capacidad de superación". Al mismo tiempo, González ha destacado que "con este patrocinio se pone de relieve, una vez más, el compromiso de CaixaBank con Manresa y











todo su tejido social, y presenta un amplio abanico de posibilidades que nos permitirá continuar explorando nuevos campos y nuevas iniciativas conjuntas".

Josep Mª Herms ha destacado la importancia que una entidad tan reconocida y con prestigio como CaixaBank apueste por la renovación con el Baxi Manresa, dado que "refuerza la vinculación entre las entidades y nos fortalece mutuamente". El presidente del club ha remarcado que este acuerdo "nos da confianza y es señal de que estamos haciendo las cosas bien y que tenemos el reconocimiento de empresas como ellos".

CaixaBank, patrocinador de referencia del baloncesto

CaixaBank, con más de 30 años de experiencia, es una de las empresas pioneras del patrocinio deportivo de nuestro país. A través de este objetivo, la entidad financiera fomenta el progreso cultural, social y económico en todo su territorio de influencia, en línea con sus valores fundacionales de compromiso con la sociedad. La entidad está presente en cuatro segmentos como son el fútbol, baloncesto, running y deporte paralímpico con más de 300 acuerdos vigentes.

Gracias a la mayor red de oficinas del sector repartida por todo el país, CaixaBank mantiene una estrecha vinculación con el territorio y cuenta con una vocación de entidad próxima con el cliente, que se traduce en patrocinios estatales, regionales y locales como estrategia adecuada para generar notoriedad según las necesidades de cada zona.

En baloncesto, CaixaBank es un referente gracias al patrocinio del Centenari del Bàsquet Català, que se celebró en 2023, así como al patrocinio de la Federación Española de Baloncesto (FEB), donde es socio y patrocinador oficial de la selección española, tanto femenina como masculina, en todas sus categorías, que van desde la absoluta hasta la sub-16. Al mismo tiempo, CaixaBank es patrocinador principal de la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física, con el objetivo de impulsar el baloncesto en silla de ruedas.

En la actualidad, la entidad financiera es patrocinadora de 9 clubes de baloncesto base en España. A través de la vinculación con los equipos ACB, CaixaBank promueve la práctica y la promoción del baloncesto para equipos de formación y escuelas de baloncesto. Mediante estos acuerdos CaixaBank fomenta la participación en competiciones oficiales de estos equipos, así como la organización de campus, concesiones de becas a jóvenes deportistas y formación de entrenadores.

La entidad financiera se ha involucrado con el baloncesto desde el año 2013 y su implicación y activación de múltiples iniciativas en torno a este deporte han ayudado a visibilizar y ampliar la repercusión de los mayores éxitos cosechados internacionalmente. En su implementación de la estrategia de patrocinio local, CaixaBank ha colaborado con los principales acontecimientos baloncestísticos que se han celebrado en la última década en España, tanto profesionales como amateurs, trasladando los valores del deporte a todos los













rincones del país.



